

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. August 2022

Magdalena Hoffmann ist 70 geworden

Man sieht es ihr nicht an. Eher vermutet man sie noch im aktiven Dienst, wenn man sie herumwirbeln sieht. Bei unseren Treffen im Casino ist sie sofort wieder integriert in das Kantineamteam.



Sie sorgt für Kaffee und Kuchen, für das leibliche Wohl der Kolleginnen und Kollegen - wie in ihrer aktiven Zeit in den Teams des Casinos Kehl und später Offenburg. Das macht sie bis heute beliebt und bekannt. Außerdem bewirtschaftet sie einen sehr schönen Schrebergarten in Kehl, zusammen mit ihrem Mann.

Dort haben der Vorsitzende der OSL Offenburg Georg Huber und sein Stellvertreter Johannes Hasenohr-Fey sie aufgesucht, um ihr zum 70sten Geburtstag zu gratulieren und ihr alles Gute zu wünschen. Sie ist eine große Bereicherung als einzige Frau im Vorstand der Seniorengruppe Offenburg. Wir hoffen, sie ist weiterhin dabei bei unseren Treffen, unseren Veranstaltungen im Casino und unseren Busfahrten.

